

Lieber Freundeskreis von Nuevo Dia e. V. und liebe Unterstützer:Innen!

Der Rucksack "voller Hoffnung" ist bereits gepackt. Anfang Dezember wird Eddy Dieckmann nach Guatemala reisen – zu den Projekten, die wir mit Eurer Hilfe und in Kooperation mit unseren lokalen Partnerorganisationen unterstützen. Der Besuch ist für die Menschen in dieser extremen Zeit sehr wichtig. Die Folgen der weltpolitischen Entwicklungen und Naturkatastrophen aufgrund des Klimawandels verschlimmern in ganz Lateinamerika die Lage der sowieso schon benachteiligten Mayas. Unser Einsatz für eine Verbesserung ihrer Gesundheits- und Ernährungssituation ist für sie ein wichtiges Zeichen der Solidarität und der Hoffnung.

CERNE

Der Besuch der Kinder im Ernährungs- und Gesundheitszentrum CERNE in Chimaltenango ist bei jedem Besuch eine Herzensangelegenheit. Schließlich war dieser besondere Ort eines unserer ersten Hilfsprojekte. Wir sind glücklich, dass hier 50 Kinder verarmter Plantagenarbeiter*innen täglich gesunde und sattmachende Mahlzeiten erhalten. Nachdem die Pandemie abgeklungen ist, können die Kinder wieder gemeinsam essen. Dank einer Rheiner Familienstiftung und vieler Essenspatenschaften ist die Verpflegung der Kinder auch im kommenden Jahr gesichert.







INFO-POST SEITE 2

Schule und Ausbildung



Erfreuliches gibt es vom Schul- und Ausbildungsprogramm unserer Partnerorganisaton vor Ort SEFCA zu berichten. 22 Jugendliche konnten wieder an einem Computerkurs teilnehmen. Über 500 Jugendlichen und Frauen haben wir den Besuch verschiedener Schulungen ermöglicht. Einige haben sogar studiert und sind Lehrer*in geworden.

Weitere können heute Handwerksberufe ausüben, wie z. B. Schneiderin und Tischler.



Kinder helfen Kindern

Unsere Kampagne "Kinder helfen Kindern" zieht immer größere Kreise. Im Sommer war Eddy in Deutschland und bekam von den Grundschüler*innen der Clemensschule in Wesuwe die Spende aus deren Sponsorenlauf "Kinder laufen für Kinder" überreicht.



Auch in Guatemala begeisterte diese Idee. Dort war es jedoch ein Berglauf. Unsere Partnerorganisation SEFCA organisierte den Sponsorenlauf für Kinder. Unter dem Motto "Ninos para los Ninos" nahmen 250 Kinder teil. Als "Startgebühr" brachte jedes Kind ein selbstgebasteltes Freundschaftsarmand mit. Die Armbänder wird Eddy in seinen Rucksack packen, um sie als Dank den Kindern in Deutschland und Irland zu übergeben.





INFO-POST

Für Schulklassen: Präsentation "Kinder helfen Kindern"

Der Vorstand unserer Schwesterorganisation Hope Guatemala in Irland wird in den nächsten Wochen 20 Schulen besuchen. Mit Hilfe unserer Präsentation "Children for Children" zeigen wir den Schülerinnen und Schülern das Leben der Maya-Kinder in Guatemala und diskutieren, was unsere Hilfsaktionen bewirken können. Diese Präsentation stellen wir auch allen interessierten Schulen in Deutschland zur Verfügung. Wer Interesse daran hat, kann uns gerne eine Email schicken an info@nuevo-dia.de.





Entwicklungsarbeit in den Gemeinden





Wasserleitungen für Los Pinos

Wir unterstützen Projekte, die den Menschen Zugang zu sauberem Wasser geben. Auch das ist ein kleiner Baustein hin zu besserer Gesundheit, Bildung und Entwicklung. Deshalb sagten wir sofort zu, als unser lokaler Partner das Projekt "Wasserleitungen für die Gemeinde Los Pinos" vorschlug. Wir freuen uns, dass nun jede Familie Zugang zu einem Außenwaschbecken hat, aus dessen Leitung sauberes Wasser fließt.









Entwicklungsarbeit in den Gemeinden



Sanierung einer Schule in Xejuyup

Wir konnten mit Spendengeldern die Sanierung einer Schule in Xejuyup ermöglichen. Neben einem stabilen und dichten Schuldach wurde auch die Schulküche komplett erneuert.





Casa de Salud HANS in Xetonox

In der Gemeinde Xetonox widmen wir den Bau eines Gesundheitshauses unserem 2021 verstorbenen Gründungs- und Vorstandsmitglied Hans Döcker. Dank der tatkräftigen Mithilfe der gesamten Gemeinde, wird das Gesundheitshaus Ende November fertiggestellt und feierlich eingeweiht.

Dank an euch alle,

die ihr uns seit Jahren durch Spenden, Geburtstagsfeier-Geldgeschenke und Patenschaften unterstützt. Wir sind zuversichtlich, dass wir mit Eurer Unterstützung auch in Zukunft immer wieder "Rucksäcke voller Hoffnung" mit nach Guatemala bringen

Euer Vorstand von Nuevo Dia e. V.

können. Danke und Muchas Gracias!

Gründer, Ideengeber: Eddy Dieckmann



Vorstand:

Martina Brockmann 1. Vorsitzende Robert Schmitz 2. Vorsitzender Bernward Wigger Finanzen Christian Stengl Schriftführung

Erweiterter Vorstand: Inge Tacke Johannes Stengl Klaus Bergmann

Impressum: Nuevo Dia e. V. c/o Martina Brockmann Homeyerstrasse 7 48431 Rheine

www.nuevo-dia.de info@nuevo-dia.de Amtsgericht Rheine VR 1061

Bankverbindung: VR-Bank Kreis Steinfurt eG IBAN: DE33 4036 1906 1943 0377 00 BIC: GENODEM1IBB